
L'ALLARME ORTORI

«Ancora
esalazioni
dal Cermec:
ora basta»
IL CONSIGLIERE
COMUNALE di Articolo
Primo, Simone Ortori, ha
presentato un nuovo
esposto all'Arpat circa la
situazione del Cermec. Il
nuovo esposto all'Arpat,
spiega Ortori, «nasce dalle
nuove segnalazioni
ricevute per esalazioni
riconducibili al Cennec.
Le segnalazioni sono
arrivate da Marina di
Carrara e dalla Partaccia,
creando disagi a cittadini,
operai, imprenditori e
clienti delle strutture
ricettive». Simone Ortori
ha scritto al presidente
della Regione Toscana
Enrico Rossi e ad
Alessandro Volpi sempre
segnalando «le esalazioni
del Cermec che divorano -
sottolinea Ortori - i
polmoni e le coscienze». Il
consigliere chiede al
presidente della Regione
Toscana «di intervenire
personalmente e di venire
sul territorio apuano per
conoscere da vicino la
situazione dal momento
che lo stesso Enrico Rossi
ha incontrato Alessandro
Volpi per affrontare le
problematiche locali. La
soluzione a questi
problemi - prosegue - è la
ragione per cui da anni ci
siamo ritrovati
nell'associazione
provinciale Articolo Primo
per ridare senso alla
politica, strada per strada,
casa per casa».
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